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ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA 17 DE JULIO DE 2015 - ACLUXEGA 

Lugar Fray Rosendo Salvado, 14-16 Bajo - 15701 Santiago de Compostela 

Fecha Viernes, 17 de julio de 2015– 17:00 h 

Asistentes Santiago López (Zona Franca) 

Lucía Novelle (Ingeo) 

Antonio Sanz (Pansogal) 

José Carlos Cid Salgado (Renovgal) 

Eulogio Magdalena Bermúdez (Sondeos Mar) 

Enrique Méndez Pazos (Grupo Plásticos Ferro) 

José Manuel Oliveira Pérez (Clitecma) 

Belén Sío (Acluxega) 

Orden del día 0.- Aprobación Acta Anterior.  

1.- Ejecución de Presupuesto 2015. Previsiones.  

2.- Subvenciones Concedidas. 

3.- Actividades Previstas: Curso Perforación. Jornada - Seminario. 
Segunda Edición del Manual de ACLUXEGA Venta de 
Manuales). ABANCA 

4.- Local ACLUXEGA. 

5.- Feria Silleda. 

6.- Ayudas a la Geotermia y resto de la estrategia. 

7.- Auditoría Realizada para concesión de Sello de Calidad en 
Instalaciones a Clitecma. 

8.- Reunión Conselleiro: Grupo I+D+i. 

9.- Comunicación de Altas y Bajas. 

10.- Fecha de la Próxima Asamblea. 

11.- Ruegos y preguntas. 

 

Se inicia la reunión a las 17:15.  

0. Aprobación Acta Anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior de fecha marzo 2015. 



 

2 

 

 

1. Ejecución de Presupuesto 2015. Previsiones. 

El saldo en cuenta actual es de 13.762,15€. Ver Anexo I, Previsiones Tesorería. 

Se han obtenido 1.225€ en venta de manuales. 

Se aprueba por unanimidad una paga extraordinaria de 600€ a Belén ya que se 

habían anulado los extras en su paga y este año se han obtenido buenos resultados. 

2. Subvenciones Concedidas. 

Se ha obtenido la subvención Concello de Vigo para contratación de una persona. Son 

11.000€ desde el mes de abril, pero como no se contrató hasta la subvención nos 

darán unos 8.000€ (5.500€ en un primer plazo y el resto en noviembre). 

Se ha aprobado un nuevo convenio con el IGAPE para tener un becario. 

3. Actividades Previstas:  

a.- Curso Perforación en colaboración con la Escuela de Minas, en Septiembre.  

b.- Jornada Seminario de la Geotermia con la Universidad de Santiago. Se 

propondrán temas nuevos (investigaciones recientes, geotermia e hibridación, 

etc.) 

c..- Segunda Edición del Manual de ACLUXEGA. Contactar con la Diputación 

de Pontevedra. 

Belén está tramitando que ABANCA nos dé algo de financiación para los cursos y un 

convenio para las empresas de ACLUXEGA.  

Se aprueba por unanimidad abrir una cuenta en este Banco, que es una condición 

para que puedan darnos ayudas. 

4. Local ACLUXEGA. 

Belén ha hablado con el Ayuntamiento de Vigo para que nos cedan un local. Santiago 

hablará con ellos para ver si puede agilizarlo. 

 

5. Feria Silleda. 

Se organizará entre el 5 y el 7 de noviembre y Acluxega está en el comité organizador. 

Ver Anexo II. 

Se mandará un mail a todos los asociados por si están interesados en participar. 
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Se va a proponer la participación en unas jornadas técnicas o una mesa redonda, en 

lugar de estar en un stand, o en todo caso ir con algún asociado en común. 

 

 

6. Ayudas a la Geotermia y resto de la estrategia. 

Se comenta que se ha traspasado dinero de unas energías a otras y de la cantidad de 

documentación que se pidió, en comparación con otras energías. 

Ya está el convenio con la Xunta para la Marca Galicia Calidade. Belén ha hablado 

con ellos pero todavía no sabían nada así que se firmará después de las vacaciones. 

La Jornada-Seminario del INEGA se celebrará probablemente en el mes de 

noviembre. Belén va a proponer que se haga un análisis de las subvenciones. 

 

7. Auditoría Realizada para concesión de Sello de Calidad en Instalaciones a 

Clitecma. 

Se informa que Clitecma ha pasado la auditoría del sello satisfactoriamente. Ver 

Anexo III. 

 

8. Reunión Conselleiro: Grupo I+D+i. 

El conselleiro ha pedido un listado de empresas para hacer un grupo de I+D+i. se han 

propuesto Plastifer, Energylab, Ingeo, Enertres, Plásticos ferro,  CYE – Grupo Proyfe, 

Glaicontrol, Escuela de Minas, Eusebio, Aula geotermia de Hunosa, Enrique Granada. 

Este tema se deja abierto por si alguien más quiere incorporarse.  

 

9. Comunicación de Altas y Bajas. 

Se ha dado de baja Calsomatu. 

Se ha dado de alta el Aula de Geotermia de Hunosa como socio colaborador. 

Se acuerda en la próxima asamblea proponer el cambio a los socios colectivos y a los 

socios institucionales para que paguen al menos 204€. 

Se le ha propuesto al Instituto Tecnológico de Galicia que formen parte de Acluxega 

como socio colaborador. 

 

10. Fecha de la Próxima Asamblea. 

Se propone como fecha para la próxima asamblea el viernes 2 de octubre de 2015. 

 

11. Ruegos y preguntas. 
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Se acuerda que Santiago envíe una carta a todos los asociados como resumen de los 

logros conseguidos durante el año. 

Se propone realizar notas de prensa de las actividades de los acuerdos de las Juntas 

Directivas cuando estos sean relevantes, en este caso el acuerdo de ABANCA, por 

ejemplo. 

Se propondrá también en la Asamblea el hacer las reuniones itinerantes, para equilibra 

un poco los desplazamientos. 

 

 

La reunión se dio por concluida a las 19:00 del día 17 de julio de 2015. 

 

Dña. Lucía Novelle          D. Santiago López 

Secretaria General      Presidente 


